

DELFL – hat das was mit Delfin zu tun?

Nein, nicht wirklich, obwohl der Delfin oft als Symbol verwendet wird. Es handelt sich hier um das französische Sprachdiplom DELF (Diplôme d'Etudes en Langue Française). Dieses Diplom kann Schülerinnen und Schülern weltweit in vielen Situationen hilfreich sein, in denen Französischkenntnisse verlangt werden: Im Studium, bei der Praktikumssuche und im Beruf.

Tabea Schneider, Jakob Heinig und Maximilian Wessing stellten sich dieser Prüfung, die ihre Französischkenntnisse im Hören, Lesen, Sprechen und Schreiben abprüfte. Mit dem dabei erreichten DELF-Diplom in der Tasche können sie nun den Fortschritt ihrer Sprachkenntnisse nachweisen.

OStRin Blume

